

Ministro de Salud de Cuba destaca logros en 25 años de cooperación médica en Guatemala



José Ángel Portal. (Imagen de archivo/RHC)

La Habana, 7 nov (RHC) El ministro cubano de Salud Pública (Minsap), José Ángel Portal, destacó este martes los logros en 25 años de colaboración médica de su país en Guatemala, que calificó como ejemplo de solidaridad y servicio a los demás.

Hace un cuarto de siglo comenzó a escribirse una de las páginas más hermosas de la colaboración médica cubana en Centroamérica, comunicó el titular en el sitio web del Minsap.

Recordó que fue el líder de la Revolución, Fidel Castro, quien tomó la valiente decisión de enviar un contingente de médicos a Guatemala en un momento trágico, cuando el huracán Mitch azotaba la región.

En estas dos décadas y media la colaboración médica de la isla caribeña logró grandes avances en la salud de las comunidades de esa nación centroamericana y actualmente más de 400 profesionales de la Salud cubanos laboran distribuidos en 16 de los 22 departamentos de ese país, apuntó.

Portal destacó “el amor y la entrega que practican día a día. Su vocación y compromiso son ejemplos inspiradores de solidaridad y servicio a los demás. Además, reconocemos la nobleza del pueblo guatemalteco, que ha acogido a nuestros médicos como hermanos y ha contribuido al éxito de esta

misión”.

En este aniversario “reafirmamos nuestro compromiso de seguir contribuyendo a la salud de los pueblos del mundo y, por supuesto, del pueblo guatemalteco”, resaltó.

El ministro subrayó que “la solidaridad está arraigada en nuestra ética y en nuestro comportamiento, y seguiremos trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de aquellos que más lo necesitan”.

En este contexto, agradeció a Guatemala “por haber estado junto a Cuba en estos 25 años de colaboración médica, por permitirnos formar parte de sus equipos de trabajo y de sus familias” y por las enseñanzas recibidas que “nos han enriquecido como profesionales y como seres humanos”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338737-ministro-de-salud-de-cuba-destaca-logros-en-25-anos-de-cooperacion-medica-en-guatemala>



Radio Habana Cuba